

学校だより

学校だより 9月号
令和5年9月1日
発行者 外日角小学校
TEL 283-0040

実りある2学期に！

校長 板井 雅春

長かった夏休みも終わり、校舎に子どもたちの元気な声が戻ってきました。

朝、満面の笑みを浮かべ、多くの荷物を抱えて登校してきた子どもたちとの出会いに心が笑顔になりました。38日間という長い期間にもかかわらず、大きな怪我や事故等もなく元気に登校することができたのも、夏休み中の保護者・地域の皆様の見守り活動のお陰であると感謝しております。ありがとうございました。

今年の夏は記録的な猛暑で、現在も熱中症等に気を付けていかなければならない日が続いています。このような中、授業が開始されます。小中学生の熱中症ニュースが夏休み中にもありました。体育の授業や休み時間の過ごし方に気を付け、熱中症指数が高い日には外での授業や外遊びの禁止などの策を講じるとともに、教職員で安全面の共通理解を図りながら進めて参りたいと考えています。しかし、熱中症のような症状が出てしまう原因として、



もともと体調不良であったというケースがあります。ご家庭でも健康管理をしっかりとしていただき、気になる様子があるようでしたら、担任に知らせていただきますようお願いいたします。また、寝不足や朝食を食べていないなども原因となる場合があります。子どもたちにも十分啓発していきますが、「早寝、早起き、朝ごはん」につきましてもご家庭でのご協力をよろしくをお願いいたします。



さて、本日の学校集会で、「行事を通して、ともに成長しよう！」という話をしました。2学期は運動会、社会見学などの学校行事があります。それらの行事を通して、仲間と力を合わせ、仲間とともに自分の心や身体をさらに大きく成長させてほしいという願いからです。子どもたちには、1学期で学んだことや身につけた力、さらに夏休みにチャレンジしやり切れた力を、これからの学校生活の全てにおいてぜひ活かしてほしいと思います。



職員一同、子どもたちとともに、実りの2学期とできますよう各行事、学習指導に力を入れて参ります。ご家庭や地域の皆様の変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いいたします。